

PRESSEMITTEILUNG

23. Juni 2015

Frankreichs Premierminister zu Besuch bei der EZB

Der französische Premierminister Manuel Valls war heute gemeinsam mit einigen seiner Mitarbeiter zu Besuch bei der Europäischen Zentralbank (EZB). Begleitet wurde er von Philippe Etienne, dem französischen Botschafter in Deutschland.

Während seines Besuchs kam der Premierminister mit EZB-Präsident Mario Draghi und den anderen Mitgliedern des EZB-Direktoriums sowie der Vorsitzenden und der stellvertretenden Vorsitzenden des Supervisory Board des einheitlichen Aufsichtsmechanismus (SSM) zusammen, um über die Wirtschaftslage im Euro-Währungsgebiet und die diesbezüglichen Aussichten zu sprechen.

Medianfragen sind an Herrn Philippe Rispal unter +49 69 1344 5482 zu richten.